

Compte-rendu du Conseil Pastoral des Hautes Vallées du 22/01/24

Projet pastoral demandé par notre évêque dans le cadre des Orientations Diocésaines

(Lettre pastorale de novembre 2023)

Réaction sur les précisions apportées par notre Evêque quant à l'écriture d'un projet pastoral paroissial (pour septembre 2024). Lecture des préconisations de l'évêque : ces orientations locales doivent continuer même si le prêtre change. Importance des 5 essentiels de la vie chrétienne et de travailler en synodalité (c'est-à-dire avec tous et toutes les sensibilités).

Pendant l'Avent la proposition d'enseignement faite le samedi matin n'a pas eu un franc succès. Celle des dimanches matin à la messe de 9h30 est très mitigée mais « demande » à être retentée.

Si la réflexion sur l'**Orientation N°3** démarre par le CPHV, importance de le présenter à l'occasion d'une assemblée paroissiale. Mme GRENET membre du service diocésain (CPMD) pour cette mission pastorale, sera rencontrée.

Après la lecture de référence de l'évangile de Saint-Luc (1, 39-58) on remarque que c'est Elisabeth - qui vit dans les montagnes - qui « annonce » le Christ. Marie vient vers elle, un peu comme les personnes qui viennent nous voir. Empressement, et aussi renversement des valeurs dans les paroles du chant du Magnificat.

2 points importants dans cette « Orientation 3 » : Accueillir et Annoncer

Accueil :

- Il serait bien d'inclure les enfants (par ex : distribution de la feuille d'annonce et/ou du carnet de chants).
- Accueillir dans la joie.

Communication :

Communiquer pour annoncer ; or nous remarquons que notre communication est un point faible important ; or c'est une porte d'entrée.

Pourquoi ne pas solliciter une personne pour mettre en place une communication efficace. Solliciter Sonia du diocèse (responsable de la communication pour venir voir ce que l'on peut (mieux) faire.

- Affichage à créer et à déposer dans les différentes églises.
- Bulletin paroissial ou Revue saisonnière ?

Il est aussi important d'identifier les points de contact (ex : Affichage dans les églises). Il y a déjà des personnes qui sont identifiées pour l'affichage dans les différents lieux, mais un échange, une rencontre serait sans doute intéressante ; connues par JMB et Joanna, mais quid des autres membres du CPHV ?

Les dimanches autrement font parties de cette Orientation, nous devons nous en réjouir, mais nous pouvons ouvrir plus largement :

- Intégrer les préparations au baptême et mariage.
- Au moins proposer une des rencontres reliée à ces préparations ex : Un thème sur le couple. Idem sur l'eucharistie (avec les jeunes de l'aumônerie).

Autre point : l'Eglise est très sollicitée pour les concerts. Comment accueille-t-on ? Actuellement MF ALPHAND accueille les artistes, assiste à tous les concerts. Une convention existe pour la participation financière mais elle n'est pas toujours appréciée et comprise. Quelquefois les organisateurs ne font même pas de demande à la paroisse ; en fait ils ne se rendent pas compte qu'une église n'est pas une salle communale. Penser à écrire un mot d'accueil spécifique.

D'autres approches : La crèche vivante est à retravailler, le pèlerinage à ND des Neiges aussi, afin de toucher le plus grand nombre.

Prochain conseil pastoral : le 13 février 2024 à 19h30